
 

Verbale della riunione del 18/12/2019 n. 1 Triennio 2019/2022 

 

Oggi 18/12/2019 alle 18,30, presso la presidenza del Liceo a seguito di regolare convocazione si riunisce il 
Consiglio d’Istituto del Liceo Marie Curie: 
Sono presenti: 
 

Componente Nome e cognome Carica Pre 
sente 

Assente 
Giustificato -  

Gius.to Ing.to 

Dirigente Scolastico Bortolino Brunelli Consigliere x   

 
      

Genitori 

Michelini Sybille Consigliere x   

Radice Simone D. Consigliere x   

Varenna Carlo Consigliere x   

Viganò Emanuela Consigliere x   

 
 
 

Docente 

Asaro Giuseppa Consigliere x   

Bellotti Laura Consigliere x   

Citterio Maria Grazia Consigliere x   

Corengia Alessandro Consigliere  x  

Furia Chiara Maria Consigliere x   

Ratti Cesare E. Consigliere x   

Resnati Mariantonia Consigliere x   

Viganò Francesca Consigliere x   

 
Alunni 

Arioli Chiara Consigliere x   

Colombo Davide Consigliere x   

Ibrahim Omar Consigliere x   

Minotti Matteo Consigliere x   

Personale A.T.A Catalano Maria Consigliere x   

Seregni Antonella Consigliere x   

 
….Omissis….. 

O.d.G 
…..Omissis….. 

 
4. Programma Annuale 2020 e Fondo per le minute spese; 

 
…..Omissis….. 
 
 

Punto 4  dell’OdG 

Programma Annuale 2020 e Fondo per le minute spese 

Il Dirigente Scolastico lascia la parola al Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi il quale illustra nel 

dettaglio il Programma Annuale del 2020, trasmesso con mail a tutti i consiglieri, e comunica che è stato 

approvato dai Revisori dei Conti in data 16/12/2019. Al termine di alcuni chiarimenti richiesti dai consiglieri il 

Presidente mette ai voti il documento contabile che prevede anche lo stanziamento del fondo per le minute 

spese al DSGA come da Specifico Regolamento approvato il 15/03/2019 con delibera n. 154/2019. 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti: 18 di cui 3 minorenni Votanti: 15 Favorevoli:15       Astenuti: 0 Contrari:0 
  
Il Consiglio Approva  
Delibera n. 06 /2019 

 

Il Presidente, alle ore 21,15 circa, constatato che non ci sono argomenti da trattare nelle varie ed eventuali e 

che tutti i punti all’o.d.g. sono stati discussi, dichiara conclusa la seduta. 

 

f.to Il Segretario       f.to Il Presidente 

Maria Catalano      Viganò Emanuela 


